

Besuch im Museum



FEUCHT - Die Kindergruppen Gauchsbachstrolche und Gauchsbachwichtel des Bund Naturschutzes besuchten das Kindermuseum Nürnberg, um die Ausstellung „Schatzkammer Erde“ zu erleben. Im Zentrum stand das Regenwaldhaus, in dem verschiedene Tiere wie Wasseragamen und ein Chamäleon beobachtet werden konnten. Begleitet wurde die Gruppe von drei Mitarbeitern des Kindermuseums, die alles erklärten und es ermöglichten, die Tiere nicht nur zu beobachten, sondern auch zu berühren. Ein weiteres Highlight waren die wirbelnden Hütchen, die zuerst gebastelt und anschließend in einem Windkanal zum Wirbeln und Fliegen gebracht wurden. Die Kinder fanden auch die kuschelige Erde richtig toll, in die sie hineinkrabbeln konnten, sowie den Einkaufsladen, in dem alle Artikel gescannt werden konnten. Der Scanbericht verriet, ob in dem Produkt Palmöl oder andere schädliche Stoffe verarbeitet wurden. Den Kindern hat es richtig gut gefallen und alle wollen gerne wieder das Kindermuseum besuchen. Der Ausflug wurde den Gauchsbachstrolchen und Gauchsbachwichteln durch die Bürgerstiftung Feucht ermöglicht.

Foto: S. Lauckner